
CONSEIL COMMUNAL DU 28 NOVEMBRE 2023 

 

La passerelle au-dessus du chemin de fer 

 

26 octobre, après un très beau spectacle à la sucrerie, une envie nous prend d’aller boire un 

verre en ville, nous cherchons la passerelle, rien. C’est vrai la passerelle promise n’est 

toujours pas construite. Nous cherchons alors une nave�e, rien. Pas de nave�e vers le 

centre-ville.  Nous cherchons enfin une informa"on sur le chemin le plus court pour aller au 

centre-ville, rien.  En fait, la sucrerie est isolée du centre-ville et rien n’est fait pour rappeler 

aux spectateurs que l’Horeca les a�end pour boire un verre et pourquoi pas manger un p’"t 

bout.  

 

La première phase du schéma de développement communal présente des résultats de 

par"cipa"on citoyenne qui me�ent en évidence le centre-ville comme une « zone agréable 

l’été et les jours de marchés, mais vide le soir ».  

 

En a�endant que la passerelle promise soit installée, comment faire pour amener les 

spectateurs au centre-ville ? Cela passe probablement par la créa"on d’une offre de l‘Horeca 

en soirée, comment créer ce�e offre ?  A2rer les spectateurs avant et après les spectacles 

serait un atout pour le dynamisme de la ville. 

 

Benoit Raucent, conseillé communal 


